



PORTEUR DE L'ACTION

SCIC Lin des
Pyrénées

FILIÈRE LIN OLÉAGINEUX



Des passionnés relancent la culture du lin oléagineux.

MONTANT DE L'INVESTISSEMENT :

2 M€

DESCRIPTIF DE L'ACTION

L'action vise la réintroduction de la filière lin oléagineux dans le sud-ouest et propose la fabrication en circuits courts de produits à base d'un matériau biosourcé, la fibre de lin, transformé et utilisé localement.

La délicate fleur bleue, très peu gourmande en eau et en produits phytosanitaires, est cultivée pour ses graines (alimentation animale), et pour la fibre de ce lin qui, une fois transformée, permet de produire un fil de qualité 100% local.



Le Soulor 1925, fabricant français de chaussures en Béarn-Pyrénées, teste le lin des Pyrénées



Tisser à Orthez du lin qui a été récolté, transformé et filé sur le territoire, c'est le pari un peu fou relevé par l'entreprise MOUTET.